

# Verschönerungsverein trifft auf Kunstrausch

Am Sonntag findet Rundgang zu  
Skulpturen aus Waldmaterialien statt.

**Ronsdorf.** Seit einem halben Jahr laufen die Planungen, am Wochenende ist es wieder soweit: In den Ronsdorfer Anlagen präsentieren kreative Einzelpersonen und Gruppen natürliche Kunst. Natürlich bedeutet, dass die Künstler nur mit Hilfsmitteln aus dem Wald ein vergängliches Kunstwerk erschaffen haben, das ganz nach der Überschrift „Hin und weg“ mit der Zeit verwittert und von der Natur wieder aufgenommen wird.

Ronsdorfer Verschönerungsverein (RVV) trifft Kunstrausch: Die Idee zu dieser Aktion hat das Team des RVV mit dem Team des Ronsdorfer Kunstrausches erdacht. Schon im Frühjahr wurde die Idee beim Kunstrausch präsentiert und letztendlich fanden sich elf Gruppen, die sich beteiligen wollten.

Die Kunstwerke werden in

den Ronsdorfer Anlagen zu finden sein. Künstlerinnen aus der Ferne zeigen genauso wie Jugendliche aus Ronsdorf tolle Ideen. Der Kreativität sind fast keine Grenzen gesetzt, es darf nur nichts in den Wald „hinein getragen“ werden. Hinweise auf die jeweiligen Stationen findet man an angrenzenden Bäumen, die durch ein kurzes Wort schon die Intention der Künstler verraten. Damit die Besucher kein Kunstwerk verpassen, laden Michael und Monika Heil vom RVV mit Kunstrausch-Aktiven für Sonntag, 16. September, 14 Uhr, zu einem Rundgang ein. Michael Heil moderiert die einstündige Tour. Anschließend gibt es am Gerätehaus des Verschönerungsvereins am Friedenshort Kaffee und Kuchen. *Red*

 ronsdorfer-  
verschoenerungsverein.de